

Elevage d'escargots

Posté le Jeudi 15 Mars 2012, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

A la rentrée des vacances d'hiver, nous avons mis en place un élevage d'escargots dans notre classe !

Nous leur avons préparé un petit nid douillet dans un terrarium. Pour cela, nous avons mis un petit peu de gravier, puis de la terre et des feuilles mortes. Nous avons également placé quelques morceaux de tuiles pour qu'ils puissent se cacher.

Nous nous en occupons tous les jours : nous les arrosons car ils ont besoin d'eau et cela nous permet de les observer et de les faire sortir de leur coquille ! Nous leur donnons aussi à manger : de la salade, de l'herbe, des pommes, des carottes ...

Ces coquins ont déjà essayé de s'échapper, ils s'étaient même cachés sous les tables, derrière les livres de la bibliothèque... Mais nous avons pu les retrouver tous, sains et saufs.

Aujourd'hui, ce sont les vacances ! Orane et Agathe ont de la chance : elles vont ramener le terrarium chez elles pour s'occuper des escargots pendant les vacances.

CP-CE1

Les élèves de





Mots clés: Aucun mot clé